

# ● 町民の広場

## ぼくの夢・私の夢

### おいしい魚を届けたい



大丸小学校6年  
中尾 公亮

「大物を釣ってみせるぞ。」

魚釣りに興味をもったのは、お父さんと初めて行った魚釣りでのこと。お父さんのさおにかかった魚の引きが強くて楽しかったから。ぼくは、その引きの楽しさが忘れられずに、今ではお父さん以上に魚釣りに夢中になっています。今のシーズンは、クロ釣り。クロとは、メジナのこと。クロ釣りの仕かけは、まだお父さんに手伝ってもらいますが、エサは自分でつけられます。今までのぼくの好物は、二十九センチ。このクロの引きは、最高に楽しかったです。釣りに行く時は、前日から楽しみでたまりません。しっかりと準備をして、朝早くに出発して、魚が釣れそうなポイントをとります。

この前、知り合いの人に船釣りに連れて行ってもらいました。船釣りは、初体験。残念ながら、船酔いをしてしまい、魚を思ったように釣ることができませんでした。でも、船での釣り方について、いろいろ教えてもらったので、うれ

しかったです。

お父さんに教えてもらいながら、自分で釣った魚をさばくことにも挑戦しています。まだまだ、ぼくには難しいです。初めてさばいた刺身を、おじいちゃんに食べてもらった時、お父さんもおじいちゃんも「初めてにしては、とても上手だ。」と、ほめてくれました。そして、「おいしい、おいしい。」と、おじいちゃんは、いつもよりいっぱい食べてくれました。ぼくは、将来、漁師になることが夢です。今は、まだ船酔いをしてしまうけど、船に乗って漁がしたいです。たくさん魚をとって、たくさんの人においしい魚を届けたい。そのために、《さかなくん》みたいに、魚についてくわしい人になりたい。そして、魚釣りでいろいろな体験をしたいです。

### わたしの夢



大丸小学校5年  
福岡 美朱希

「あなたの好きな動物は？」と聞かれたら、わたしは真っ先に「犬」と答えます。犬はとってもカワイイし、子犬は見ているだけで幸せになります。犬は昔から人間の友だちで

す。だからわたしは犬が大好きです。

わたしは犬をぴきかっています。名前はマロン。わたしが小学生になる時に、生まれたばかりのマロンをもらってきました。マロンはとってもおもしろい犬です。ねる時はあお向けで、夏は水の入った水が大好きで、ボールを投げると取りに行くけど、持って帰ってはきません。朝早くに起き、昼はねてばかり。知らない人が来ると大さわぎ、とつてもうるさいです。わたしはそんなマロンが大好きです。

わたしは犬が大好きなので、しょう来は犬に関係のある仕事がしたいです。ドッグトレーナー、ブリーダー、トリマー、ハンドラー等いろいろな種類の仕事がありますが、その中でうほは二つあります。うほの二つ目は、「トリマー」です。トリマーはペットの美容師です。犬の毛をカットしたり、おしやれをしたり、とっても楽しそう。プードルだったらうでの見せ所。きれいにかりとつて見せます。犬だつてきれいになって、きつうれいと思います。いろいろな種類の犬の世話もできるので、やってみたいです。

二つ目は「じゅう医さん」です。犬の病気を治すじゅう医さんは、とつてもかっこいいと思います。犬が死んでしまふのは、とつてもいやなことです。犬が病気のとき、少しでも楽になったり、命が助かると思ふので、じゅう医にもなりたいと思います。この二つの仕事につくには、資格を取らないといけないので、たくさん勉強が大切だと思ひます。トリマーになるためには専門学校に行つて、ぎじゅつをみがく必要があります。じゅう医さんになるためには、大学のじゅう医学科に行つて、たくさん勉強しないと行けません。なるためには、大変なこともいっぱいあると思ひます。でもあきらめずにがんばつてこの二つのどちらかの資格を取りたいです。そして、しょう来、犬のために活やくできる大人になることが、わたしの夢です。

## 編集後記

秋風がいつそう涼しく感じられるようになり、九月までの猛暑が嘘のようです。そんな猛暑の続く中でも、彼岸花は秋分の日、しっかりと赤い花を咲かせました。どんなに暑い夏が来ても咲く時期がどうしてわかるのか不思議ですが、暗い土の中で何ヶ月も準備して待っているのでしょう。見えない部分が長く、花の時期は短い植物の習性であろうか。私たちも見えない部分が大事であることを、今の子供たちに伝えたいものです。

また、今年は口蹄疫関係で五月～七月までの色々なイベントが中止になり、スポーツイベントがより新鮮に思えます。十月十日の町民体育祭は、各地域の町民が一堂に集まり色々な競技が盛大に行われました。地区ごとに競うことで、それぞれがまとまり、信頼関係が生まれます。地域のつながりが薄れ行く今日ですが、今後も地域を盛り上げ、人と人との輪が築けるようなイベントが欲しいものです。

最後に議会だよりでは、町民の皆様に分かりやすくお伝えできるよう心がけておりますが、ご意見・ご要望等がありましたらぜひ、事務局までお寄せいただきたいと思います。

(広報編集委員 神崎文男)

発行責任者

大崎町議会議長

阿野 二郎